

VIE COMMUNAUTAIRE

Associations en Action

RAPPROCHEMENT INTERCULTUREL

Faire tomber les préjugés de part et d'autre. Partager un repas d'El Iftar (repas de rupture du jeun) ensemble musulmans et non musulmans comme un prétexte pour ériger les ponts les uns vers les autres. Voilà le message que lance Mr Hamdach abdelilah Président de l'Institut des Mondes Arabe et Musulmans à Sherbrooke pour la semaine Interculturelle 2007.

Mr Hamdach a eu le credo de concrétiser le vœu de beaucoup de gens dans la communauté musulmane de Sherbrooke: Un dialogue direct sans mauvaise foi ni calcul. Contrairement à certains qui prêchent l'isolationnisme et le repli sur soi, une initiative comme celle-ci ne peut qu'être bénéfique et devrait être encouragée.

C'est souvent autour d'une table avec un repas réconfortant que les gens discutent et apprennent à se connaître a clamé Mr Hamdach à la conférence de presse pour le lancement de la semaine interculturelle.

Comme la rupture du jeun par les musulmans pendant le mois de ramadan est un rituel et comme ce mois sacré est un mois de générosité et de rapprochement entre familles, amis et milieux de vies, alors

L'I.M.A.M, en collaboration avec Ascot en Santé, regroupement d'organismes à Ascot Corner, organise pour le vendredi, cinquième jour du mois d'octobre un Iftar collectif, gratuit et ouvert à l'ensemble de la population Sherbrookoise avec surtout un caractère familial, bon enfant.

D'après les organisateurs, ils s'attendent à une grosse foule. « Entre 350 et 400 personnes et s'il y en a plus tant mieux » nous confia Mr Hamdach en riant.

Un moment d'échange et de joie pour narguer la méconnaissance les uns des autres, ouvrir le dialogue et partager pour mieux se saisir et se sera un pas concret d'intégration les uns aux autres.

Majid Blal

RAPPELONS QUE L'INSTITUT DES MONDES ARABE ET MUSULMAN (DE SHERBROOKE) ORGANISE : UN IFTAR COLLECTIF, LE 5 OCTOBRE 2007 À L'ÉCOLE DU PHARE, RUE SARAH, ASCOT, SHERBROOKE, À PARTIR DE 18 HEURE.

VENEZ NOMBREUX

Le Conseil des leaders religieux de Montréal-Nord

en partenariat avec Un itinéraire pour tous organise une rencontre sur le thème :

Sens et but de la vie

Date 20 octobre 2007, de 14 h à 17 h

Lieu Maison culturelle et communautaire de Montréal Nord local 222

12004, boul. Rolland (entre Maurice-Duplessis et Pascal, bus 69 et 49)

Il s'agit d'un partage de points de vue entre les représentants de différents leaders religieux ainsi qu'avec les résidents de Montréal-Nord

Les membres de la table ronde seront :

M. Alain Vaillancourt, curé des églises Ste-Gertrude et St-Vincent-Marie

M. Mohamed Aziz Chaïbi, imam de la mosquée Noor Al Islam

M. St-Elm Valcin, pasteur de l'église Tabernacle de Sarepta

Modérateur : M. Lamine Foura, animateur de l'émission de radio Taxi Maghreb, bien connu pour son implication dans le mouvement de rapprochement interreligieux.

Chacun de vous est invité à se joindre à ce partage, expression même de la volonté du CLRMN de promouvoir un dialogue harmonieux entre les gens de toutes origines.

Renseignements : (514) 494-6961, (514) 324-7990



Vous appréciez le contenu de ce journal ? Aidez-nous à maintenir le Cap !

Depuis sa date de création (juillet 2003) le journal ne fait aucun profit et ne reçoit aucune subvention, ni du gouvernement Marocain ni d'aucun gouvernement du Canada ou d'ailleurs.

Nous travaillons tous bénévolement!

Vous aimez ce que nous faisons ? Aidez-nous à améliorer le produit, à continuer de vous donner **l'heure juste** et à maintenir le cap sur une autre façon d'informer: **Libre et indépendante !**

Souscrivez à un Abonnement de soutien

Remplissez le formulaire ci-contre et postez-le, avec votre chèque, libellé au nom du journal, à:

Maghreb Canada Express
866, de l'Église
Verdun (Québec)
H4G 2N2

Votre nom:

Votre adresse:

.....

.....

Votre Courriel:

Montant de votre chèque:

..... \$ 50 \$ 100 Un peu plus:.....